

FB	Technisches Datenblatt	Dokument-Nr.:	6B-01-01_GS125055S
 Instruments Quality and Service		Erstellt von:	HT
		Version:	03
		Datum erstellt:	12.12.2023
		Geändert / gültig ab:	12.12.2023
		Freigegeben von:	AS
		Geplante Revision:	Dezember 2025

Art.-No.	Artikelbezeichnung/ Description	
GS125055S	de Nabelschnurschere n. Schumacher 160 mm steril en <i>Umbilical cord scissors, Schumacher 160 mm sterile</i>	

DE Deutsch		GB English	
Kennzeichnung: (Artikel-Nummer)  1639  STERILE EO (Siehe "TFSBI-02-04 (A) Label - SU ST")		Labelling: (Article number)  1639  STERILE EO (Refer to "TFSBI-02-04 (A) Label - SU ST")	
Zweckbestimmung	Ein handgeführtes chirurgisches Instrument, das speziell zum Durchtrennen der Nabelschnur nach der Geburt entwickelt wurde. Es besteht aus zwei drehbar gelagerten Klingen, die normalerweise mit einem Griff mit Fingerring und Daumenring ausgestattet sind und die durch eine Scherbewegung schneiden (d.h. die Klingen schneiden, wenn die geschärften Kanten aneinander vorbeigleiten, während sie geschlossen werden). Es ist aus Metall. Dies ist ein Einweggerät.	Intended use	A hand-held manual surgical instrument designed specifically to cut the umbilical cord after birth. It comprises two pivoted blades that are usually provided with a finger and thumb ring-handle and which cut with a shearing action (i.e., the blades cut as the sharpened edges pass one another as they are closed). It is metallic. This is a single-use device.
Klassifizierung	Risikoklasse IIa	Classification	Risk class IIa
Anwendungsbereich:	Gynäkologischer Eingriff	Field of Application:	Gynecological procedure
Anwenden von	Benutzung nur durch medizinisch geschulten und autorisierten Personal	To be use from:	Use only by medically trained and authorized personnel.
Lieferform:	Steril	Kind of delivery:	Sterile
Erklärungen:	- Dieser Artikel enthält kein Arzneimittel im Sinne der Richtlinie 2001/83/EG. - Dieser Artikel enthält keine Stoffe, die sich bei der Anwendung gesundheitsgefährdend auswirken können. - Wechselwirkungen mit anderen Produkten sind nicht bekannt. - Dieser Artikel enthält kein LaW2tex. - Dieser Artikel enthält kein Blei. - Dieser Artikel ist für die EO-Sterilisation freigegeben.	Declarations:	- This article does not contain a medicinal product as defined in Directive 2001/83/EC. - This article does not contain any substances that may be hazardous to health when used. - Interactions with other products are not known. - This product does not contain Latex. - This product does not contain Lead. - This item is approved for EO sterilisation.
HS-Codes:	9018.9030	HS Codes:	9018.9030
Herstellungsland:	Pakistan	Country of origin:	Pakistan
Gebrauchs-anweisung:	TFSBI-02-03 IFU	Instructions for use:	TFSBI-02-03 IFU
Kontraindikationen:	Siehe Gebrauchsanweisung	Contraindications:	See instruction manual
Haltbarkeitsdauer:	3 Jahre	Shelf Life:	3 years
Lagerung:	Trocken, von -5° C bis +30°C, RH 40 to 70%	Storage:	dry, from -5° C to +30° C, RH 40 to 70%
Material	Der für die Herstellung verwendete rostfreie Stahl entspricht den Normen ASTM-F899 / EN ISO 7153-1:2016	Material	The stainless steel used for the production complies with ASTM-F899 / EN ISO 7153-1:2016 standards